
司 会 勝山 会場監督  点 鐘 谷道 会長 

国歌斉唱 

ロータリーの目的／四つのテスト 

ゲスト 

＜ゲスト＞  

◇株式会社能作 代表取締役社長 能作 千春 様 

会長挨拶／報告 

◇ソング・誕生祝  

次週は例会取消のため併せてお祝いします。 

安田 勇 さん（5／4・61 才） 

◇本日ご入会者…多田会員より紹介 

 瀬下新入会員の入会挨拶 

 新入会員に会員章ほか贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇RLI 研修パートⅢ 終了証とバッチの贈呈 

（大谷会員） 

◇4 月 23 日開催の地区研修・協議会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ロータリー財団よりポールハリスフェローピン贈呈 

マルチプルポールハリスフェロー第 1 回  

荒井 毅 会員 

鞍野 誠 会員 

中野 健司 会員 

大谷 嘉一 会員 

多田 誠一郎 会員 

マルチプルポールハリスフェロー第２回  

飴谷 清 会員 

板谷 聡 会員 

加藤 一博 会員 

駒井 宏 会員 

小間 茂雄 会員 

牧野 明 会員 

中川 潔 会員 

西村 博邦 会員 

坂林 永喜 会員 

炭元 嘉雄 会員 

立浪 徹 会員 

竹中 伸行 会員 

田中 哲 会員 

マルチプルポールハリスフェロー第 3 回 

藤田 益一 会員 

金森 健祐 会員 

河村 拓栄 会員 

松原 吉隆 会員 

岡本 欣治 会員 

才高 人思 会員 

若野 恒彦 会員 

マルチプルポールハリスフェロー第 4 回 

室崎 靖 会員 

中村 総一郎 会員 

塩崎 吉康 会員 

谷道 伸也 会員 

津嶋 春秋 会員 

マルチプルポールハリスフェロー第８回  

前川 俊朗 会員 

 

 

 

 

202２‐2３年度 【ガバナー／黒川 伸一】                          第 3４１１回 

高 岡 ロータリークラブ              2023／4／27 

会長／谷道 伸也 幹事／島 尚之                         No.３７ 

 

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：１９５１／１１／１５  チャーターナイト：１９５２)／４／１５ 創立順位：No.68 

《5 月の予定》 

5／4   例会取消 

5／11  通常例会（会員卓話：若野会員） 

5／18    通常例会 

(卓話：高岡市教育委員会文化財 

保護活用課 主任 田上和彦様) 

5／25    通常例会 

(卓話：フリーアナウンサー相本芳彦様) 

 

《新入会員プロフィール》 

 

氏 名：瀬下 敦寛 

勤務先：日本曹達株式会社 

高岡工場 

役 職：執行役員高岡工場長 

職業分類：無機工業製品製造 

入会日：R5.4.27 

 



幹事報告 

◇本日 13：30～⇒新入会員オリエンテーション 

（桐の間） 

◇次週 5／4 例会は法定休日のため例会取消です。                        

＜ ニコニコＢＯＸ17件 79,000 円 ＞ 

谷道会長／本日ご入会の瀬下様ご入会おめでとうござ

います。共にロータリーライフを楽しみましょう。 

  納作千春様、卓話楽しみにしております。 

  SAA の杉林さん宜しくお願いします。 

  マルチプルフェローピンを頂きまして有難うござ

います。 

塩崎副会長／能作千春様ようこそ高岡 RC へ。卓話よ

ろしくお願いします。 

島幹事／能作千春さん、高岡 RC へようこそ！卓話楽

しみにしています。 

瀬下さん、高岡 RC へようこそ！ロータリーライフ

を楽しんでください。 

藤田君／能作千春様ようこそ高岡 RC にお越しくださ

り有難うございます。卓話宜しくお願いします。 

感謝 

加藤君／能作千春様、卓話、楽しみにしております。

益々のご活躍を！ 

  ポールハリスフェローピンを頂きました。 

竹中君／能作千春社長をお迎えして。本日の卓話よろ

しくお願いします。 

菅野君／能作千春社長、卓話楽しみにしております！ 

5/1 御車山祭が晴れますように！ 

小間君／この度は母の死去にあたり、皆様からご丁重

なる弔意を賜り誠に有難うございました。2/23 に介

護施設で3度目の大腿部骨折をし「手術はもう無理」

とのことで、これでとうとう寝たきりになるのかと

諦めていましたが、2 週間前から車いすのトレーニ

ングも始まり、退院後の療養生活の打ち合わせ予定

の前日、4/2 日曜の朝 6 時には元気だったそうです

が、8 時の朝提供時には息を引き取っていたという

ことでした。CT 検査にも原因を特定できるものの

ない 101 歳まじかの老衰による死亡と診断されま

した。5 年ほどの施設入所、認知度レベル 4 で、多

少の徘徊癖はありましたが、一人遊びのトランプや

パズルゲームをし、楽しそうに歌を歌い、最年長で

ありながら施設一番の元気者で愛想が良かったよ

うです。介護の方や施設の皆さんに大きな迷惑をか

けることもなく、療養施設のありがたみも享受させ

ていただきました。どうも有難うございました。 

  2006-07年度に一緒にクラブ会長をした張渙章パス

ト会長が、会長退任後 20 年弱にして 2025-26 年に

ガバナーの大役を引き受けることになりました。彼

の活躍を願ってエールを送りたいと存じます。板橋

RC としても久々のガバナー輩出ですが、地区の発

展に力を発揮してくれるものと存じます。ロータリ

ーでは国際畑・青少年育成畑で活躍している建築士

でニックネームは Archi です。 

  話変わって当クラブで 82 歳の飴谷会員に会ってき

ました。男ヤモメの自炊中心の生活とのことでした。

大きな邸宅に一人で暮らし、退屈そうに見えました

が大変元気でした。気分転換に板橋クラブが来た時

や、タマの特別例会ぐらいに参加されてはとお話し

ましたが、車の免許を返上したため、自由気ままな

外出が出来ないのが悩みだとおっしゃっていまし

た。彼はワープロ創成期に漢字変換のシステム開発

した東レのエンジニアでした。 

山本（毅）君／スーダンからの国民輸送が成功しました。

アフガニスタンでの失敗を反省し、早期に動くこと

ができたおかげです。しかし自衛隊が許されている

のは国民の輸送であって戦闘地域から武力を使っ

て救出することは許されていません。もう少し現地

の状況が厳しければ、自衛隊はスーダン国内に入る

こともできず、自力でジブチにたどり着いた人達し

か輸送できなかったのです。これは、自衛隊はみか

けは軍隊ですが、法律上、軍隊ではなく武装警察に

過ぎないため、法律に明記された行為しかできない

からです。憲法 9 条 2 項を削除し、自衛隊を国防軍

として明記し、法律で禁止された行為以外のあらゆ

る行為を自律的に判断してできるようにすること

が必要です。憲法改正は、我が国の決意を示すこと

になり、侵略しようとする某隣国に対する抑止力を

強化することになります。来週 5 月 3 日は憲法記念

日です。 

室崎君／Olena のエネルギーと行動力には何度も驚か

されてきましたが、今回も大変驚きました。しばら

く連絡がないと思っていたら、何と 2 週間前乳飲み

子と二人だけで3日間米国へ行きカルフォルニア大

学の面接を受けてきたとの事、秋にはカリフォルニ

アへ移住する見込みだそうです。Olena の理研との

契約にも期限があり、また夫が金沢大学の契約を終

え米国へ行くことになったことも合わせた行動の

ようですが再び自ら運命の扉をこじ開けて力強く

前進する姿は見事と言うほかありません。 

  マルチプルフェローピンをいただき有難うござい

ました。 

大谷君／マルチプルフェローピンをいただき有難うご

ざいます。 

才高君／先月、お誕生日お祝いをいただきまして！ 

  去る 3 月 22 日から 1 週間、インターアクトオース

トラリア研修旅行を実施しました。地区内 11 校か

ら 18 名の高校生が参加し、ホームステイや学校訪

問を行いました。参加生徒にとって大変有意義な体

験になったと思います。伏木高校からも 2 名参加い

ただき、とっても喜んでいました。インターアクト

に対しての皆様方からのご支援に感謝申し上げま

す。 

中川君／マルチプルポールハリスフェロー第 2 回頂き

有難うございます。 

二口君／今月は 5RC 親睦ゴルフと板橋 RC 歓迎懇親会

において皆様には大勢ご参加いただき有難うござ



卓話   

『 地域で起こすイノベーション 』 

 

 

能作 千春 様 

 

 

いました。本日、所用により早退します。 

折井君／板橋 RC 来高、チャーターナイトでは記念品

として弊社コースター、また、会長様の記念品交換

にて谷道会長からも弊社商品を採用頂き有難うご

ざいました。 

石崎君／29 日土曜日から 4 年ぶりの瑞龍寺ライトアッ

プが開催されます。 

安田君／誕生日祝いを頂き有難うございます。 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 
                      

 


